Félix de las Cuevas, PP, pide que los PGE recojan la estación intermodal de La Pasiega

cantabrialiberal.com/cantabria/felix-de-las-cuevas-pp-pide-que-los-pge-recojan-la-estacion-intermodal-de-la-pasiega,702219.html

Cantabria 31-12-2023 10:30

EL PSOE DE CANTABRIA DEBERIA APOYAR ESTA INICIATIVA

Ha instado al secretario general del PSOE de Cantabria, Pablo Zuloaga, a la nueva delegada del Gobierno, Eugenia Gómez de Diego, y a los diputados socialistas por Cantabria a exigir al Gobierno que esta obra, "fundamental para el desarrollo" de la región, quede recogida en los Presupuestos Generales del Estado para 2024.



El PP ha reclamado al Gobierno central que los Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2024 recojan un compromiso económico e inversiones reales para la terminal intermodal ferroviaria en el polígono de La Pasiega.

El diputado nacional `popular` Félix de las Cuevas ha registrado varias preguntas acerca del asunto para trasladar al Ministerio de Transportes en el Congreso de los Diputados.

En ellas, se interesa por las conclusiones del informe de viabilidad de esta infraestructura que Adif tenía que haber hecho público en el mes de octubre y por las medidas previstas para la financiación y ejecución de esta actuación, después de que desde Transportes "no se haya dado respuesta cuando el Grupo Popular ha preguntado por este asunto en el Congreso".

Según ha explicado el diputado, al inicio de la actual legislatura registró una serie de preguntas en la Cámara Baja relativas a la estación intermodal de La Pasiega que el Gobierno de España se comprometió a ejecutar y que fueron contestadas por Transportes el pasado 28 de noviembre con una respuesta que, para De las Cuevas, es "un insulto a los cántabros" al poder quedar "en entredicho el compromiso del Gobierno central con las necesidades de Cantabria".

Y es que el Gobierno de España indica en su contestación que "en estos momentos no es factible dar respuesta a las cuestiones planteadas, puesto que se debe realizar el análisis del estudio de demanda, viabilidad técnica, diseño funcional y plan de negocio realizado al respecto".

"Terminamos el año confusos y muy preocupados sobre el compromiso real del Gobierno de España con este proyecto que es clave para el éxito de La Pasiega y para el desarrollo económico de Cantabria. Nos han estado vendiendo como seguras unas inversiones que ahora parecen no tener claras", ha advertido De las Cuevas, asegurando que el PP reivindicará en todas las instancias que el Gobierno de España cumpla su compromiso de ejecutar la terminal intermodal ferroviaria.

En concreto, desde el Grupo Popular preguntan ahora cuál es el motivo del retraso patente en el proceso de tramitación y obtención del informe de viabilidad relativo a la construcción de la terminal intermodal en el polígono de La Pasiega, cuáles son el compromiso y el grado de implicación real del Gobierno de España respecto a la ejecución de la terminal y si se corresponden con las manifestaciones de dominio público llevadas a cabo por el Gobierno respecto a esta inversión, así como cuáles son los plazos y financiación que estima/maneja el Gobierno a este respecto.

El diputado del PP ha criticado que la "falta de implicación del Gobierno de Pedro Sánchez con los proyectos de Cantabria perjudica los intereses de la comunidad" puesto que, "en el mejor de los casos, estas dilaciones desde Madrid supondrán un retraso en la construcción de la terminal intermodal y de la puesta en marcha de La Pasiega".

Finalmente, ha instado al secretario general del PSOE de Cantabria, Pablo Zuloaga, a la nueva delegada del Gobierno, Eugenia Gómez de Diego, y a los diputados socialistas por Cantabria a exigir al Gobierno que esta obra, "fundamental para el desarrollo" de la región, quede recogida en los Presupuestos Generales del Estado para 2024.